



DESDE LAS 7 DE LA MAÑANA FUNCIONARIOS DE CARABINEROS INICIARON EL SERVICIO DE TRÁNSITO EN LA COMUNA DE IQUIQUE TRAS EL REGreso DE CLASES DE LOS ESTUDIANTES.

Sin incidentes se vivió el “Súper lunes”: retornaron a clases 12 colegios

Educación señaló que para mañana se proyecta el ingreso de 86 mil estudiantes a las aulas de los colegios en Tarapacá.

Daniela Ortega Novoa
 daniela.ortega@estrellaiquique.cl

Ayer inició sin mayores complicaciones tras el inicio del nuevo año escolar en la región.

Entre ayer y hoy ingresaron a clases 12 establecimientos educacionales de las comunas de Iquique y Alto Hospicio, así lo informó la Seremi de Educación de Tarapacá, Carolina Vargas.

“En estos días han ingresado algunos establecimientos educacionales que solicitaron iniciar su trabajo en aula de forma anticipada. El miércoles 5 de marzo se espera que 86 mil estudiantes de la región se encuentren en clases con lo cual se pone en marcha el sistema formativo de la región. Este año el Ministerio

de Educación ha puesto el foco en el fortalecimiento de los aprendizajes de Lenguaje y Matemática, por lo que dentro de los títulos nuevos de los textos escolares que distribuye el Mineduc, destacan Leo Primero y Sumo Primero, recursos destinados a reforzar el aprendizaje temprano de lectura y habilidades matemáticas”, señaló Vargas.

TRANSPORTE

Otros de los servicios que vuelve a la normalidad es el transporte público de pasajeros del área metropolitana, que corresponde a las comunas de Iquique y Alto Hospicio. Desde la Seremi de Transporte y Telecomunicaciones de Tarapacá informaron ayer “el 90% de la dotación de buses realizaron su recorrido

habitual, saliendo la primera máquina a las 5.50 horas desde su terminal”.

Además, de la Seremi de Transporte y Telecomunicaciones resaltaron que se han programado diversos operativos, a través del programa nacional de fiscalización, “iniciamos el sábado pasado con una fiscalización conjunta con Carabineros al transporte escolar, para continuar esta semana con el transporte escolar subsidiado en

86

mil estudiantes ya estarán en clases a partir de mañana en la región de Tarapacá.

las caletas del borde costero de Iquique. Y continuaremos reforzando las fiscalizaciones en las calles de los colegios de las comunas de Iquique y Alto Hospicio durante la época escolar”.

También desde el servicio comentaron que, en el caso del transporte subsidiado de estudiantes en comunas rurales como Pica, salieron a recorrer los 4 servicios que están programados. El resto de los buses, se espera que vayan iniciando los movimientos, según el calendario escolar de los diferentes centros educacionales.

REVERSIBILIDAD

La jornada inició sin mayores incidentes tras el inicio de la reversibilidad del tránsito en la avenida Arturo Prat entre la avenida

FSICALIZACIÓN

El servicio de Carabineros inició a partir de esta semana a las 7 de la mañana y el objetivo es que las personas respeten las señales de tránsito: “Cuando hay conos no se puede virar, hemos ya advertido algunos conductores insistentes que quieren virar, la gente de Iquique sabe cuál es este servicio, sabe el sentido único y en algún momento también va a pasar a señales automáticas, por lo tanto vamos a evitar la presencia de carabineros y estos carabineros destinarlos a los colegios en los establecimientos educacionales”, informó el general Juan Francisco González, Jefe Zona de Tarapacá.

Héroes de la Concepción y calle Manuel Bulnes.

El general Juan Francisco González, jefe Zona de Tarapacá dijo que desde ayer se inició la reversibilidad “en la avenida Prat principalmente, pero no solamente eso, sino también una serie de servicios de tránsito y de prevención en vista que algunos colegios desde la semana pasada comenzaron las clases, hoy día (ayer) también unos colegios se ini-

ciaron, la gente ya comienza a retornar a sus trabajos. Y también porque el miércoles ya hay una mayor cantidad, casi todos colegios van a entrar”.

Desde la Municipalidad de Iquique están apoyando la labor de Carabineros a través de los inspectores municipales en distintos puntos de la reversibilidad de tránsito en la comuna para este nuevo año escolar.